



La corredora Mónica Vargas mostró ayer un braceo imponente durante la Carrera del Odontólogo. Foto: Christian Araya.

# A LA MEDIDA DE MÓNICA

## Vargas logró la victoria por tercera ocasión consecutiva

**A. Porras.** Si hay una corredora que está en pleno estado de forma y se nota con un excelente desempeño durante las carreras pedestres es la atleta Mónica Vargas.

La corredora ha tenido un gran año en cuanto a resultados favorables en las pruebas de 10 kilómetros o menos y ayer lo volvió a demostrar al ganar el primer lugar en la rama femenina de la Carrera del Odontólogo.

Eso sí, Vargas, quien tuvo como crono final 39:03 no pudo mejorar su buen tiempo del año pasa-

do que fue de 38:09.

“Este año el clima estuvo más complicado. Quería bajar el tiempo, pero me parece que en esta edición la carrera tenía unos 300 metros más de recorrido, pero quedo satisfecha con el trabajo que hemos venido haciendo en las carreras”, comentó Vargas.

Con esta victoria, la corredora es tricampeona de esta prueba, luego de haber ganado las últimas dos versiones de la carrera que se caracteriza por los descensos.

Vargas agregó que ahora espera

brindarle un descanso a su cuerpo, pues considera que acumula muchas carreras en las últimas semanas y necesita reposo.

Por su parte, Sheyla Araya obtuvo la segunda posición en esta carrera y se mostró entusiasmada al llegar a la meta con un tiempo muy cercano al de Vargas, pues analiza que es una gran atleta y así se valora más el lugar alcanzado.

La sorpresa la dio Jéssica Porras, quien se ubicó en la tercera posición y se empieza a abrir campo entre las mujeres destacadas.